

## Recursos de Sercotec para siniestrados de Illapel

Existe el acuerdo de acelerar la firma del convenio de transferencia de recursos desde el Gobierno Regional a Sercotec, para ejecutar el Programa Crece, que apoyará a los comerciantes afectados por el siniestro. Desde el Ministerio de Agricultura, en tanto, se focalizarán ayudas especiales a los productores vinculados con el agro que perdieron su capital de trabajo.



*Luego del voraz siniestro que afectara a los locatarios del famoso recinto en la provincia del Choapa, autoridades han agilizado la ayuda.*

Este lunes 8 de julio, las autoridades regionales, encabezadas por el delegado presidencial regional, Galo Luna; la seremi de Economía, Pía Castillo, y el seremi de Agricultura, Christian Álvarez, junto con el alcalde de Illapel, Denis Cortés, consejeros regionales y representantes de los comerciantes afectados, sostuvieron un encuentro en La Serena.

Se repasaron los avan-

ces en los compromisos y acuerdos generados desde el sector público para apoyar a los comerciantes, apoyo que no solo es monetario. Desde la Municipalidad de Illapel se ha entregado apoyo psicológico permanente y de salud mental a 36 locatarios; mientras que, en materia productiva, el municipio ya ha entregado 168 bonos de \$400 mil por locatario, para la compra de insumos.

Asimismo, en materia de infraestructura, el municipio illapelino, a través de una alianza público-privada con las mineras Los Pelambres y Pucobre, realiza las operaciones de despeje y remoción de escombros en el terreno que ocupaba la Plaza de Abastos.

Denis Cortés, alcalde, destacó por su parte que «tenemos buenas noticias, porque los plazos que hemos es-

tablecido se están cumpliendo. Ya tenemos \$1.000 millones por parte del Gobierno Regional a través de Sercotec, y del Ministerio de Agricultura, por medio de INDAP, existen recursos para apoyar a cerca de 27 productores vinculados al agro, además del aporte comprometido por FOSIS para 30 beneficiarios».

Para avanzar en dichos compromisos de manera más

específica, enfatizó el edil, se trabajará en una mesa técnica que avanzará en paralelo a acciones como el apoyo a los comerciantes instalados en la feria que opera de manera provisoria y la habilitación de un terminal de buses provisorio, que permita que las y los vecinos de la comuna y de toda la Provincia de Choapa, se trasladen con normalidad.